



Imagen del encuentro de máxima rivalidad entre el CF La Solana y el Manzanares.

## La Solana sufre en el arranque liguero

Aurelio Maroto

El regreso a Tercera División está resultando difícil. El mal comienzo liguero del equipo ha llegado a encender todas las alarmas y a dudar del más pintado. Sólo 4 puntos en los 8 primeros partidos, con dos derrotas dolorosas en casa ante Cabanillas (0-3) y Manzanares (1-2) colocaron al equipo en el farolillo rojo. El mal juego en La Moheda provocó malestar y situó en una encrucijada al presidente, Ángel Simón. Un empate en Sigüenza (1-1) y, sobre todo, un gran triunfo ante el líder Hellín (3-1) en La Moheda, serenó la situación, y lo que es mejor, devolvió la ilusión perdida a una afición que esta temporada está siendo numerosa y fiel a la vez.

El fichaje de dos jugadores sevillanos, Juanito y Juan, y la recuperación de Dieguito han devuelto parte de la identidad perdida. El equipo también necesita mucho de jugadores como Jesús, Carmelo ó David, cuyo talento y olfato goleador se ha echado de menos. En el momento de cerrar este número, La Solana parece haber remontado el vuelo, dando un balón de oxígeno importante a Loren y su tropa, que empezaban a ahogarse.

### El juvenil comienza fuerte

Los juveniles han comenzado muy bien la liga provincial. El promesa amarillo

lideraba la clasificación tras las dos primeras jornadas tras ganar al Valdepeñas 5-2 y en Pedro Muñoz por un aplastante 2-9. El equipo tiene buena pinta y se sabe uno de los favoritos para luchar por el título y el ascenso. Roso, cauto, sabe

que tiene equipo para ello, máxime en un grupo con un nivel discreto, pero insiste a nivel público que el objetivo no va más allá de jugar bien al fútbol y formar futbolistas para la primera plantilla.



### Otra vez inundados

Una imagen vale más que mil palabras. Así estaban los vestuarios viejos de La Moheda momentos después de la tromba de agua que cayó en La Solana el pasado 16 de octubre. Nunca mejor dicho, llueve sobre mojado. La Moheda necesita una remodelación inmediata, y no precisamente para hacer una pista de atletismo.